



Rencontre avec un auteur Jeunesse, Charlotte Bousquet

publié le 05/06/2014

La dernière protectrice des animaux en voie de disparition ?

Des élèves de 3e ont lu Le dernier ours, roman d'anticipation de Charlotte Bousquet, qui gagne sa vie comme écrivain. Elle y raconte l'aventure, la cavale d'une jeune soigneuse avec l'ours dont elle s'occupe. Elle veut qu'il échappe aux expériences génétiques qu'on veut lui faire subir et qui ont déjà commencé.

La rencontre a eu lieu au CDI. Nous l'avons interrogée sur son métier d'écrivain, ses études, son enfance et ses motivations d'écriture. Nous lui avons aussi demandé à quel moment de la journée elle écrivait et si elle appréciait d'autres écrivains. Molière, Louise Labé, Virginia Woolf et Olympe de Gouges sont ses écrivains préférés. Elle écrit à l'ordinateur, plutôt tard le soir (elle rêve de pouvoir écrire jusqu'à minuit tous les jours) et sa vocation s'est révélée dès son plus jeune âge.

Charlotte Bousquet avait l'intention d'écrire un livre sur les animaux en voie de d'extinction et elle avait choisi un guépard. Mais elle a été sensibilisée par un reportage consacré à un ours dérivant sur la banquise. Avec cette histoire, elle veut faire passer un message, elle est inquiète pour l'avenir, le progrès scientifique lui fait peur. Elle ne voudrait pas que les relations entre les êtres humains et la nature, les animaux se dégradent.

Charlotte Bousquet a conclu en disant qu'écrire était vital pour elle.

Les 3B.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.